
 

 

 

 

 

 

例会日=毎週火曜日 PM12：30 例会場=トヨタ博物館「小ホール」 

会長 奥野悦弥 幹事 伊藤広治 会報 青山和成   事務局 TEL:0561-64-5446 

Email : a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp     FAX:0561-64-5459 

インスピレーションになろう 

本日 第 717 回例会 2018 年 7 月 3 日(火曜日)709 号 

＜本日のプログラム＞ Today’s Program                                

                                                      会長交代式 

                                        2RC 表敬訪問(瀬戸 RC/尾張旭） 

◇ 点鐘                                  卓話演題：[会長幹事所信表明」 

◇ ロータリーソング 「君が代」「奉仕の理想」                卓話者  ：次年度会長・幹事 

 

 

前回 第 716 回例会 2018 年 6 月 19 日（火曜日)記録 

                

＜出席報告＞ 

 

 

ハンバーグセット 
 

員総数 19 名  

 

出 席 者 9 

 

名 出席率 47.00 ％ 前々回補正出席率 81.20 ％

  

  

 

＜会長挨拶＞            
 

  

 

愛知長久手ロータリークラブ 

会長  青山 和成 

 

     

 

       

皆さんこんにちは、本日も非常に会員さんの人数が少なく寂しいですが本日が今年度最後の例会と成りま

すので頑張っていきたいと思います。そして本日は私の年間回顧の発表もあり更に終わってから今年度ギリ

ギリに成ってしまいましたが最後の事業の１人１本の植樹も、ござらっせの方でございますので宜しくお願

い致します。それでは、これだけは知っておきたい「ロータリーの基礎」これも今年度最後に成ってしまい

ますが全ページ数８０ページある中で何とか最後まで読みたかったのですが今日は丁度、切の良い５０ペー

ジまでということで残念ではございますが全体の６割程度は読めた感じに成ります。本日は４８ページの会

員増強から５０ページの公共イメージのクラブ・プロジェクトおよび活動の広報までを読まさせて頂きたい

と思います。宜しくお願いします。 

 

 

 

愛知長久手ロータリークラブ 
２０１８－２０１９ 

WEEKLY 



 

 

 



 

 

＜委員会報告＞ 

 

■ニコボックス委員会■ 

・本日は私の年間回顧です。また、例会後 1 人 1 本の植樹がありますので宜しく御願い致します。  青山 和成 

・“光陰矢のごとし”もう終わりですか？早かったですネ!!青山会長・中川幹事大変ご苦労様でした。丹羽 司一 

・一年間会長幹事お疲れ様でした。今年度最後の例会植樹もよろしくお願いします。              伊藤 広治 

・年間回顧よろしくお願い致します。名古屋 25RC の社会奉仕で会議に行ってきました。      日野 典子 

  すばらしい社会奉仕事業でした。 

・年間回顧青山会長・中川幹事一年間大変御苦労様でした。                    山田 文明 

・本日もどうぞ宜しくお願いします。                              田中 信子 

・本日もどうぞ宜しくお願いします。                             伊藤 真 

・無事に今期が終わります。皆様ありがとうございました。来期も元気に頑張ります。            大月 涼子 

・地震が多発しております。本日もよろしくお願いします。                   近藤 鋭雄 

 

＜幹事報告＞ 

① 本日例会終了後、ご案内させていただいております今年度事業「植樹事業」を、ござらっせにて行います。 

例会終了後、ござらっせにお集まりいただき、植樹を行いたいと思います。 

  皆様お忙しいとは存じますが、ご参加の程よろしくお願いいたします。 

 

② 次週例会 6/26(火)は規定休日の為お休みになります。 

  次回例会は 7/3(火)トヨタ博物館 12:30-13:30になります。当日は、会長幹事交代式・表敬訪問 2RC（瀬戸 RC・尾張旭

RC）がございます。食事は一斉食事になりますので、皆様 12:10 迄には、例会場にお越し頂きますよう 

  お願いいたします。 

その後第 1回理事役員会がございますので、理事役員の方はよろしくお願いいたします。 

  



 

＜卓話＞                    「年間回顧」                       会長 青山和成 

 

改めまして皆さんこんにちは、本日は年間回顧と言うことで私と中川幹事の話しですが、残念ながら 

中川幹事が本日欠席の為、私のみが発表と言うことです。宜しくお願い致します。 

さて今年度は何とか全ての事業も無事に終えることが出来、何事も無く１年が過ぎようとしております

が、私自身、何も出来ず本当に会員の皆さんや事務局の高木さんの協力が有ったからこそ何とか終了する

事が出来ました。本当にありがとうございました。 

最初は、丹羽さんや大島さんから会長をやりなさいと言われ、絶対に無理でしょうと思っていましたが、

私のような微力でロータリーの知識も把握出来て無い人間が、会長という大役を務めれるだろうかと不安

とプレッシャーだらけでした。 

まず最初にガバナー補佐訪問から始まり、今年度一番の儀式とも言えるガバナー公式訪問で、愛知長久

手ロータリークラブがホストとして４ＲＣ合同で行わせて頂き、ほぼほぼ、このガバナー公式訪問が私の

中ではメイン事業と言う頭でおり、挨拶では何を話しているか分からない状況ではございましたが、会員

の皆さんが頑張って頂けたので何とかある程度、格好が付いたと言うか無事に終える事が出来たと思いま

す。 

これで少し、ほっとしてしまい私自身、気が抜けてしまった気がしますが、今年度も職場例会や夜間例会、

ＷＦＦ、東尾張分区のＩＭ、地区大会なども無事に行い、長久手の市民祭りでは、私が急に風邪で休んで

しまい皆さんにご迷惑をお掛けしましたが無事に終わることも出来、子供食堂さんの方に小松菜の売上げ

を寄付することも出来ました。ありがとうございました。 

また新たな試みとして、ほとんど伊藤真さんに動いて頂いた書道展も無事終える事が出来、私が表彰式の

美味しい所だけ取ってしまった感じには成ってしまいましが、無事大成功に終わったと思います。真さん

本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。そして地区研修協議会では私が親族の不幸があり、出

席することが出来ず、またまた皆さんにご迷惑をお掛けしてしまい本当に申し訳ございませんでした。今

年度上半期は特に親睦委員長の大月さんのお陰で良く動いて頂き飲み会も多く楽しく事業が出来たと思

います。愛知長久手ロータリークラブは会員数も少なく少し寂しいですが、こういった親睦を深める事業

は大切だと思います。 

ただの仲良しクラブではいけませんが、皆が力を合わせて協力し、愚痴や文句では無く何でも言い合って

助け合って協力し合える組織が大切だと思います。大月さんありがとうございました。今年度は私自身、

何も出来なくて、ただ流されてしまっているだけの様な感じでしたが、神野ガバナーが言われた地区の方

針の中で、とにかく何も出来ない中でも愛知長久手ロータリークラブとして他の組織に負けない様に急な

話でも良いのでロータリークラブをアピールし、認知度の向上を目指して来たつもりではございますが、

なかなか思うようにはいかないもので、せっかく世の中に社会に地域に良い行動をしているのに、なかな

か伝わらないのは残念ではありますが、今後も継続して認知度向上に会員全員で取り組んで行きたいと思

いますので宜しくお願い致します。それが自然と会員さんの退会者を防止することと成り会員の増強にも

繫がると私は確信しております。 

今年度１つ残念なことは、神野ガバナーから言われていました戦略委員会の立ち上げがございましたが、

理事会の席で私が戦略委員会を立ち上げますとは言いましたが、それから何も出来ていない事です。 

愛知長久手ロータリークラブとして弱み強みを、しっかりと把握し、皆で協力して活動して行く事が非常

に大切だと思います。吉田 濵一さんが退会され、近藤鋭雄さんが入会して頂きましたが、佐藤文昭さん

も退会され本当に少人数で厳しい状況ではありますが、全員が力を合わせて１人１名の入会希望者、入会

推薦者を気軽に例会なり行事に呼んだりして全員でおもてなしをして、こんな素晴らしい組織があるんだ

よ！こんなに楽しいクラブがあるんだよといったことを、どんどんアピールしていかないといけないと思

います。会員数３０名とは言いませんが少なくとも２５名には私自身このクラブの会員を増やさないとい

けないと強く感じております。 

私も会長が終わったからといって休もうとか力を抜こうとは考えていません。会員の１人として今後も頑

張って皆さんと協力し力はありませんが、声を掛けられたら直ぐに助け合ったり、協力し合って愛知長久

手ロータリークラブを盛り上げて行きたいと考えておりますので今後とも宜しくお願い致します。最後に

成りますが、私自身１年間会長という大役を務めさせて頂き本当に勉強に成りました。良い経験をさせて

頂きました。１年間本当にありがとうございました。 

 

                                

 

 

 

                                     



                                  「年間回顧」                            幹事 中川清子 

 

 

ロータリーの幹事と言えば、入会した頃の様子を想い出すと、若手の寺尾さんや金田さんが会長の意に沿

いながら、てきぱきと会の内部をまとめ、いろいろ細かな仕事をしていたので、そのイメージが強く、今ま

でロータリーにのんびりと参加していて、特に気働きも出来ない私が幹事をやるとはとても思えず、固辞し

続けてきたのですが、女性の日野さんが一年間、りっぱに会長をこなされたのに刺激を受け、大先輩ロータ

リアンの「中川さんなりの、やれる範囲でやってみればいいんじゃない？」と言われた一言が背中を押し、

ついにお引き受けしました。        

 目まぐるしい一年間があっという間に過ぎ、会長幹事で４ＲＣのうちの他の３ＲＣ例会に出席してごあい

さつ廻りをしたのを始めとして、どんどんスケジュールをこなしていき、１２ＲＣの懇談会では、瀬戸の和

室料亭で正座に苦しみ、座椅子をお借りして恥ずかしい思いをしたり、でも皆さんとても良い方ばかりで、

年輩で女性ゆえか、優しくして頂き、初めて会う方々の笑顔、そして包容力にさすがロータリアンは違う!!

と感嘆しました。 

幹事としては、皆様をまとめて、会長がやりやすい会を作ってゆく事だと思いますが、はじめから、愛知

長久手ロータリーは、皆仲が良くとても協力的で、皆さんに感謝しながらの一年でした。特に事務局の高木

さんは、若いのにしっかりしていて大いに力になって頂き、大助かりでした。私は、いつも思うのですが、

周りの方々に本当に恵まれているな～と感じています。会長の青山さんも本当によくして頂き、私なんか足

を引っ張るばかりでは?と心配していましたが、いつも笑顔ときっぱりとした男性らしさで、会を引っ張っ

ていって下さいました。月に一回程、デニーズで夜遅くまで、伊藤広治さんを中心に奥野さん、伊藤真さん、

日野さん、大月さんなどと、会の運営の話やロータリーの諸々の勉強をしたのも良い思い出です。余りに知

らない事ばかりで、反省する事しきりでした。  

一人一本の植樹の合言葉の基、小牧ロータリー主催の小牧ワイナリーへ行き、植樹をしたり、ワインを飲ん

だりしたのも思い出です。本年度の神野ガバナーが、とても親しみやすい方でいつの間にか、地区大会など

に行くと、声をかけて下さるようになり嬉しく思いました。      

    

この一年間、知人が増え新しい仲間が出来ました。      

瀬戸、瀬戸北、尾張旭の４ＲＣの幹事で揃って、３回程飲みに行き、仲良しになりましたし、東尾張分区の

女性幹事３人とお食事の約束があり、これも又楽しみです。   

この一年間、至らぬ幹事を皆様、快く受け入れて下さり、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

【2017－18年度 植樹事業】               

長久手ござらっせ ツバキ植樹 ２０１８．６．１９ 

 

    

 

【2017－18年度補助金事業】 

 

「長久手－台北小学校 

友好書道展表彰式」 

           

          

 

7 月 10 日(火) 7 月 17 日(火) 7 月 24 日(火) 7 月 31 日(火) 

五大奉仕委員長方針 

 

同週祝日振替休会 

 

 

夜間ボウリング例会 

 

表敬訪問(瀬戸北 RC) 

卓話(公共イメージ向上委員長) 

(トヨタ博物館)  (東名ボウル) （トヨタ博物館） 


